



南町小だより

つよく かしく あたたく

平成27年 1月 8日

校長 福田 俊彦

この3ヶ月を

校長 福田 俊彦

あけましておめでとうございます。「みんなの子供をみんなで育てる」南町小学校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。本年も宜しくお願いいたします。

さて、平成27年の1月から3月は、今年度の振り返り、まとめをするとともに、進学・進級に向けての準備をする期間にもなります。学級目標や一人ひとりの目標の達成度を確認しつつ、次年度の学校生活が具体的にイメージできるようにしていきます。ご家庭でも、以下の内容を参考としてお子さんとの時間の中で話題としていただければ幸いです。

【新2年生】1年生を迎えます。これまでに学んできたことを1年生に伝えていく活動が出てきます。入学式で1年生を迎える歌や合奏、呼びかけの姿からは、1年間の成長を感じることができます。生活科での学校探検では、案内される側から案内する側になります。2年生として1年生に南町小学校のことを説明する姿が浮かんできます。1年生で身に付けてきたことをもとに新たなことへのチャレンジです。そして、友達と共に、よりよい学級生活を創っていきます。

【新3年生】中学年となります。生活科での気付きやなすことによって学んだことは、社会科や理科の学習につながります。学習の範囲が学校周辺から練馬区へと広がっていきます。社会科見学で練馬区の文化や歴史について見学をすることもあります。理科の学習では、疑問をもとに触れたり、比べたり、動かしたりすることから、自然や科学への興味を高めていきます。体育で体を動かすことも多様になってきます。みんなで話し合い、自分たちの学校・学級生活をよりよくする機会が増えてきます。

【新4年生】小学校生活の半分を終えました。ふれあい班とは異なる異年齢集団活動として5・6年生とともに学習するクラブ活動に参加します。他学年とともに活動することから人とのかかわりを広げる大切な学習場面です。また、上学年として、遠足や運動会などで、下学年の手本となる活動を行う場面もあります。学習ではゴミや環境について考えます。ものの見方や考え方が学校全体、より広い社会へと広がり、他と自分とのかかわりの大切さを学びます。

【新5年生】いよいよ高学年です。南町小学校の学校生活を創り、下学年をリードしていく6年生とともに活動します。そして、6年生の姿から高学年としてすべきことを学びます。6年生と学校生活を支え、みんなが気持ちよく生活できる環境を創る委員会活動に参加します。運動会や学芸会、卒業式などの学校行事を推進していく役割が増えます。学校生活をよりよくすることを考え、みんなで行動する機会を通して、最高学年に向けた力を蓄える1年間です。

【新6年生】南町小学校の最高学年です。下学年の手本であり、あこがれの存在となります。4月からは、入学式で迎えた1年生が、南町小学校の学校生活に慣れるように話を聞いたり、生活の仕方をサポートしたりします。できることはもっとできるように。分からないことは丁寧に説明し分かるように。正に、みんなの学校生活を創っていくリーダーです。連合水泳記録会で他校の6年生と交流する場もあります。一人ひとりの子供が最高学年としての自覚をもち、行動する姿を楽しみにしています。

現6年生は、いよいよ中学生です。これまでの小学校生活とは異なったことに直面します。そこでも、これまでの自分の成長を自分の自信として、前進していくことを願っています。中学校で出会うことは自分の更なる成長につながります。これからの自分を支え、更なる高みへと自分を導くエネルギーになります。南町小学校のリーダーとして学校生活を創ってきたみなさんを応援しています。

子供たちがこの1年間の成長を自覚し、4月には自信をもって次の学校・学年で自ら一步を踏み出せる3ヶ月としていきます。

いじめ、暴力のない学校をめざして

南町小学校では、人権尊重教育を推進しています。一人ひとりの子供が、安心して、学校生活を友達、教職員と創っていく教育活動を大切にしていきます。また、子供が悩んだり、困ったりしたことがないか、教職員全員が相談できる体制を作っています。アンケート調査を実施し、子供の心に寄り添えるようにしていきます。子供の健やかな成長には、ご家庭、地域の皆様のご理解とご協力が欠かせません。ご支援の程、よろしくお願いいたします。